

Cabildo: Indagan derrame de relave en minera Las Cenizas

Autoridades de la Región de Valparaíso indicaron que las fuertes precipitaciones del jueves provocaron el derrame de un relave perteneciente a la minera Las Cenizas, en la comuna de Cabildo, de la Provincia de Petorca.



La delegada regional, Sofía González,

admitió este viernes que "tuvimos una emergencia medioambiental" en la zona, aunque sólo se refirió a una "posible filtración de un relave en la minera Las Cenizas".

"Recordemos que la Provincia de Petorca llevaba muchos años sin una precipitación como esta, y por tanto, requería de una especial atención", añadió la autoridad regional.

No obstante, el delegado provincial, Luis Soto, que acudió a la planta de relave en esta jornada, dio por hecho que el derrame se produjo la tarde noche de este jueves.

Con miras a establecer una mesa técnica para abordar lo ocurrido, Soto encabezó una reunión con la minera en esta jornada, acompañado por otras autoridades y vecinos del sector de Peñablanca, "para tomar medidas concretas a corto plazo", según el Gobierno.